

# PPWI

## Rutan Kudus Gelar Pengajian Peringati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW

David Fernanda Putra - [KUDUS.PPWI.OR.ID](http://KUDUS.PPWI.OR.ID)

Jan 27, 2025 - 12:41



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus – Kamis (23/01) Dalam rangka memperingati peristiwa Isra dan Miraj Nabi

Muhammad SAW, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kudus menggelar acara pengajian yang berlangsung khidmat dan penuh makna. Acara ini dihadiri oleh para tahanan, pegawai Rutan, serta undangan dari berbagai instansi terkait.

Ustadz Zaenal Fahmi dari Kementerian Agama menjadi penceramah dalam acara tersebut. Dalam ceramahnya, Ustadz Zaenal mengajak seluruh peserta untuk merenungkan makna mendalam dari peristiwa Isra dan Miraj yang menjadi tonggak penting dalam sejarah Islam. Ia menekankan pentingnya ibadah salat sebagai tiang agama dan bagaimana peristiwa tersebut mengajarkan umat Islam untuk selalu memperbaiki diri.

Ketua panitia acara, Abdul Aziis, yang juga menjabat sebagai Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan di Rutan Kudus, memberikan sambutan pembuka. Dalam sambutannya, Abdul Aziis menyampaikan rasa syukur kepada Allah SWT atas kesempatan untuk berkumpul dan mengingat kembali perjalanan spiritual Nabi Muhammad SAW.

"Alhamdulillah, puji syukur kita panjatkan ke hadirat SWT yang telah memberikan kita semua nikmat sehat, kesempatan, serta rahmat-Nya, sehingga pada hari yang penuh berkah ini kita dapat berkumpul dalam rangka memperingati peristiwa Isra dan Miraj Nabi Muhammad SAW," ujar Abdul Aziis.

Ia melanjutkan dengan menekankan pentingnya acara ini sebagai bentuk penghormatan dan kecintaan kepada Rasulullah SAW.

"Isra dan Miraj adalah peristiwa yang sangat penting dalam sejarah perjalanan hidup Nabi Muhammad SAW. Peristiwa ini mengandung banyak pelajaran yang sangat berharga, terutama tentang pentingnya ibadah salat sebagai tiang agama," tambahnya.

Abdul Aziis juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung terselenggaranya acara ini, termasuk panitia dan semua yang memberikan dukungan moral maupun material. Ia berharap acara ini dapat mempererat ukhuwah Islamiyah dan meningkatkan kualitas ibadah para peserta.

Acara pengajian ditutup dengan doa bersama agar kegiatan ini membawa berkah bagi seluruh peserta dan masyarakat sekitar. Semoga dengan peringatan Isra dan Miraj ini, kita semua dapat mengambil hikmah dan meningkatkan iman serta ketakwaan kepada Allah SWT.